
 

BOLETIM INFORMATIVO DA 72ª SESSÃO LEGISLATIVA 
 

Na sua 72ª Reunião Ordinária do 1º Período Legislativo do biênio 2023/2024, noite do dia 02 
de maio de 2023, o Presidente do Poder Legislativo Municipal, o senhor Godoy de Bartô, iniciou os 
trabalhos da casa, convidando a todos para ouvir a Leitura Bíblica e o Hino dos Palmares. Em 
seguida o Senhor Presidente passou a palavra para ao Diretor Técnico Legislativo Alessandro do 
Rego, que fez a leitura do seguinte expediente: 
 

REQUERIMENTOS ESCRITOS 
 
• Requerimento nº 44/2023 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com vistas a Secretaria de Educação Municipal, Estadual e ao MEC que seja 
colocado em todas as escolas públicas e particulares deste município catracas eletrônicas com 
detector de metais, assim garantindo a segurança dos nossos alunos e funcionários das 
instituições. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares 
na aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento nº 45/2023 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com vistas a Secretaria de Infraestrutura que seja feito reparos no calçamento 
da Rua 08 de Dezembro no bairro de St. Onofre que os moradores tem reclamado de crateras 
no calçamento da mesma. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos 
nobres pares na aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento nº 46/2023 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com vistas a Secretaria de Infraestrutura que seja feito reparos em galeria na 
Rua Mathias de Albuquerque no bairro de St Onofre, próximo a Linha Férrea. Certo de sua 
aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste 
requerimento. Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
 

 



 

 
• Requerimento nº 47/2023 de autoria do Vereador José Reginaldo de Almeida Melo. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, que seja feita uma pracinha com parques para entretenimento das crianças e 
seus familiares em frente a Escola Luís Carlos Silas no bairro do Quilombo II. Tendo em vista 
que é um espaço que não tem laser principalmente para as crianças que residem na localidade. 
Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação 
deste requerimento. Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento nº 48/2023 de autoria do Vereador Antônio Loureiro. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município, 
solicitando a implantação de um Semáforo no cruzamento da Praça Santo Amaro, no 
cruzamento da Escola Galtemir, cruzamento da Av. Coronel Pedro Paranhos e Avenida Miguel 
Jaceli e Capitão João Galdino, haja vista que vem acontecendo vários acidentes e os 
moradores apelam pelo referido sinal. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com 
o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado por 
unanimidade. 

 
• Requerimento nº 49/2023 de autoria do Vereador Fernando Godoy. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município, 
solicitando que seja feito calçamento e saneamento das Ruas Rua Petrolina, Rua 31, Rua da 
Prata, Rua da primavera, Rua Santa Maria da Boa Vista. Certo de sua aprovação, contamos 
evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. 
Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento nº 50/2023 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com Vista à Secretaria de Educação, que seja feito Creches ou CEI (Centro de 
Educação infantil), nos Distritos da Usina Serro azul, Usina Pirangy, Santo Antônio das 
Trempes. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na 
aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado por unanimidade. 

 



 

• Requerimento nº 51/2023 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com vista às secretarias de saúde e Educação, que seja colocada a UBS de 
Santa Lúzia 1, e também seja feito uma Creche ou CEI (Centro de Educação infantil), no Antigo 
Prédio do Centro Social Urbano. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o 
apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado por 
unanimidade. 

 
Não havendo mais requerimentos escritos, o Senhor Presidente passou aos 

requerimentos verbais, pela ordem:  
 
 REQUERIMENTOS VERBAIS 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Antônio Loureiro. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito um ofício a secretaria de saúde de Pernambuco, solicitando a 
implantação do Hemope em Palmares. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Antônio Loureiro. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, uma solicitação a governadora Raquel Lyra a reinstalação do matadouro em 
Palmares. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Antônio Loureiro. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, um apelo a prefeitura para realizar a obra de saneamento na rua Júlio Viana 
Passos, no bairro da Projetada. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Saulo Acioli. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja colocado um guarda municipal na praça da Cohab I, para trazer mais 
segurança ao local. Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
 

 



 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Saulo Acioli. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, solicita a prefeitura que seja revitalizada a mureta da Rodoviária Estadual dos 
Palmares. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Saulo Acioli. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, pede ao governo de Pernambuco que tome providências em relação ao antigo 
prédio da GRE Mata Sul, que se encontra abandonado, sendo um local de risco de assaltos. 
Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Regis do Gago. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, solicita a prefeitura que seja feita uma praça no bairro Quilombo II, nas 
proximidades da feirinha. Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Amós Nerias. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, Solicita a prefeitura dos Palmares, por meio da secretaria de educação, que 
seja construída uma creche, no prédio onde funcionava o BEPI, na Avenida Luiz Portela de 
Carvalho, no bairro Newton Carneiro. Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Amós Nerias. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, pede ao governo municipal, que seja dada uma atenção especial em relação a 
iluminação pública no bairro Newton Carneiro. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Will do Conselho. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, pede a prefeitura dos Palmares que seja implantado o projeto jovem aprendiz 
no comércio do município. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 
 
 
 



 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Will do Conselho. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, solicita ao 10º BPM, que seja colocado um posto policial na Sulanca. 
Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Will do Conselho. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, solicita ao governo municipal que seja feito um reajuste salarial aos servidores 
do município. Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Irmão Cícero. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, pede a prefeitura que seja dada uma atenção especial na principal de Santo 
Onofre, em relação a uma boeira, próximo à Igreja Canaã. Requerimento aprovado por 
unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Irmão Cícero. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, solicita ao governo municipal que seja feito reparos em buracos na rua 21 de 
abril, no bairro Santo Onofre. Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Irmão Cícero. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, faz um apelo a secretaria de educação, para que seja implantado nas escolas, 
catracas eletrônicas para fiscalizar entradas de alunos. Requerimento aprovado por 
unanimidade. 
 

Em seguinte o Senhor Presidente deu inicio à pauta onde foram apreciados e aprovados 
os seguintes projetos:  

 
1 - Projeto de Lei nº 03/2023 de autoria do Chefe do Poder Executivo – Autoriza a 

renovação da Concessão de Uso de Bem Público ao Núcleo de Estudos Espíritas Violeta Griz, 
e dá outras providências. 

 
2 - Projeto de Lei nº 11/2023 de autoria do Chefe do Poder Executivo – Autoriza o Chefe 

do Poder Executivo Municipal a alienar, mediante doação, com encargos, bem imóvel 



 

pertencente ao Patrimônio Público Municipal à COMPANHIA ESTADUAL DE HABITAÇÃO DE 
PERNAMBUCO – CEHAB/PE, e dá outras providências. 

 
3 - Projeto de Lei nº 13/2023 de autoria do Chefe do Poder Executivo – Revoga a Lei 

Municipal nº 1.692/2005 e dá outras providências acerca do Desconto de Incentivo nas 
mensalidades dos cursos das Instituições de Ensino Superior da Autarquia Educacional da 
Mata Sul – AEMASUL. 

 
4 - Projeto de Lei nº 16/2023 de autoria do Chefe do Poder Executivo – Dispõe sobre a 

criação, instalação e funcionamento da Faculdade de Ciência de Saúde dos Palmares – FASP 
e dá outras providências. 

 
Por fim, o Presidente do Poder Legislativo Municipal, o Senhor Godoy de Bartô, colocou 

a ata da reunião anterior em votação, onde foi aprovada por unanimidade. 
 
E como não haviam mais matérias a serem apreciadas na Pauta, o Presidente encerrou 

os trabalhos do Poder Legislativo agradecendo a presença de todos, e convidando para 
Reunião Ordinária, próxima Terça-feira. 

 
Câmara Municipal dos Palmares, 02 de maio de 2023. 

 
Denilson Vasconcelos 

Diretor de Comunicação e Relações Institucionais 


